

# Spargeltour 2008



Schon wieder die Eifel – mag sich manch einer der 38 Teilnehmer gedacht haben, als sie die Einladungen zur diesjährigen Spargeltour lasen. Dieses Ausflugsgebiet war der Startpunkt einer abwechslungsreichen Tour, die das Ausfahren der Autos in einer traumhaften Landschaft mit dem Erwandern kultureller Highlights verband – trotz des nicht immer sonnigen Wetters. Nach

der kurvenreichen Strecke konnten sich die Beifahrer im Schloss Schleiden erstmals erholen – mit einem zauberhaften Blick über das



**Porsche Club**  
Köln e.V.



Schleidener Tal. Nächstes Ziel war die Burg Reifferscheid, laut Straßenkarte nur wenige Kilometer von Schleiden entfernt. Die Organisa-

toren verstanden es allerdings auch hier wieder, »unnötige«, kurvige Umwege in der Region zu finden. Der Fremdenführer schickte alle Teilnehmer bis zur Aussichtsplattform auf dem Burgturm. Noch mehr Serpentinaen, Wälder und unzählige Kurven führten am Abend zum Viergänge-Menü in Lechernich, das jedem Gourmet zeigte, was man aus Spargel alles zaubern kann.

→ Michael Jarke



# Tour de France

Die Autofreaks und Gourmets vom PC Baden starteten Mitte Juli ins benachbarte Elsass. Sportleiter Kurt Schaber mit Frau Gisela, Schatzmeister Jürgen Schultz mit Frau Brigitte sowie Clubfotograf Günter Stienecker hatten die Drei-Etappen-Tour organisiert:



## Zeitreise im Automobilmuseum in Mulhouse

Das erste Ziel liegt 180 Kilometer südlich von Karlsruhe. In Mulhouse befindet sich mit seiner berühmten Schlumpf-Sammlung eines der schönsten Automobilmuseen der Welt. Auf 17.000 Quadratmetern kann man hier über 400 Prachtstücke bewundern. Begeistert erkunden die Teilnehmer die thematisch aufgebaute Ausstellung: Der Bereich »Abenteuer Automobil« zeigt über ein Jahrhundert Automobilgeschichte, vom ersten Fahrzeug (Jacquot von 1878) bis in die Gegenwart. In der Sektion »Autorennsport« stehen außergewöhnliche Rennwagen, vom Rennweisitzer von 1908 bis zu Formel 1 Boliden aus jüngster Renngeschichte. Bei den »Meisterwerken« werden die Juwelen der Automobilgeschichte präsentiert. Der sagenhafte Bugatti Royale fasziniert die PC Badener besonders.

## Kurven, Kurven, Kurven – auf der Route des Crêtes

Beeindruckt von der einzigartigen Sammlung startet man die zweite Etappe. Die Fahrt des PC Baden geht von Mulhouse nach Cernay, Uffholtz und dann auf die Route

des Crêtes, die Kammstraße der Vogesen. Auf den kurvenreichen Straßen durch die Natur kommt Freude auf. Was gibt es Schöneres für Porsche Fans, als eine attraktive Passstraße zu fahren? Die Route des Crêtes führt zum Grand Ballon, wo alle die fantastische Aussicht auf die Schweizer Alpen genießen. Weiter geht die Fahrt über die Col de la Schlucht und Col de Bonhomme. Hier stärken sich die Porsche Fahrer in der Auberge des Crêtes für die weitere Tour nach Sainte Marie-aux-Mines, wo sich ein stillgelegtes Bergwerk befindet. Der Porsche Konvoi verlässt nun die Vogesen, erreicht die Rheinebene und nähert sich über Selestat vorbei an Strasbourg der dritten Etappe.

## Elsässer Spezialitäten in Kilstett

Erfüllt von den vielen Eindrücken und dem Kontrast von Technik und Natur freuen sich alle auf den Aperitif im Restaurant Au Cheval Noir in Kilstett. Der kulinarische Höhepunkt mit einem Elsässer PCB-Menü, interessante Gespräche und herzerfrischendes Lachen runden die gelungene Tour de France ab, bei der alle Teilnehmer des PC Baden Sieger sind! – Marita Kunzmann

